

[Zum Inhalt springen](#)

INFASTAUB.DE
UNTERNEHMEN
INFASTAUB AKTUELL
AKTUELLES

Achema 2018

01.06.2018 Aktuelles

die ACHEMA ist die führende Fachmesse für Verfahrenslösungen in der Prozessindustrie und öffnet vom 11. bis 15. Juni 2018 wieder ihre Pforten in Frankfurt. Natürlich sind auch wir von Infastaub wieder dabei. Zu finden sind wir in Halle 6.0, Stand B49.

1920 fand die erste Achema in Hannover statt. Seit 1937 ist die internationale Leitmesse für chemische Technik und Prozessindustrie in Frankfurt am Main ansässig.

Angesichts der gestiegenen Ausstellerzahl rechnen die Organisatoren der Achema für 2018 mit einem starken Besucherandrang. Es gilt, 167.000 Teilnehmer zu toppen, die bei der letzten Veranstaltung 2015 nach Frankfurt kamen.

Infastaub hat seinen Messestand gebucht und das Standdesign steht. Zu finden sind wir wie bei der Achema 2015 in Halle 6.0, Stand B49. Und damit abseits des Messebesuchs auch etwas Spaß auf dem Programm steht, bringen wir wieder einen Tischkicker mit, den wir im Anschluss an die Messe einer sozialen Einrichtung an unserem Stammsitz spenden.



Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.